

### ホワイトアウトを想定した救助訓練 栗山警察署・南空知消防組合が合同訓練

ホワイトアウトを想定した救助訓練が2月7日、栗山自動車整備株式会社敷地内で行われました。関係者約30人が参加し、車の立ち往生や人が生き埋めとなった被害を想定して実施。雪に埋もれた人を捜すため、警察官が横一列に並んで棒を雪に差しながら捜索を行い、助け出すまでの手順を確認しました。



### 目指せベストタイム 第69回全町スキー大会

第69回全町スキー大会が2月4日、北長沼スキー場で行われ、町内の小中学生約40人が参加しました。佐々木学町長は「日ごろの練習の成果を十分に発揮して頑張ってください」とあいさつ。参加者は、アルペンコースを2本滑走しゴールを目指して、学年別にタイムを競いました。



### 人と共存できる川へ 夕張川流域シンポジウム

夕張川自然再生協議会が主催する「夕張川流域シンポジウム」が1月27日、総合福祉センター「しゃるる」で開かれました。町民など約80人が参加。シンポジウムは、よりよい川づくりを進めるための意見交換の場として行われ、参加者が夕張川の未来について考える貴重な時間となりました。



### 子どもたちに「校歌」を届ける アンサンブルグループ奏楽

NPO法人奏楽が町内小中学校の校歌を演奏しプレゼントする「校歌プロジェクト活動」を行いました。コロナ禍で校歌を学ぶ機会が失われている子どもたちのために実施。岩崎宏昌理事長は「私たちにできることを考え始めたプロジェクトです。多くの方に聴いてもらいたいです」と話していました。



### アイスクリーム作りに挑戦 栗山めぐみこども園

栗山めぐみこども園で2月14日、アイスクリーム作りが行われました。NPO法人雨煙別学校の職員を講師に迎え、同園の年長クラス22人が体験。材料を注いだアイスクリームボールを転がし続け、約20分で完成しました。園児たちは「自分で作ったアイス美味しい」などと話していました。



### いじめゼロに向けて考える 栗山子ども会議2023

栗山こども会議が2月7日、総合福祉センター「しゃるる」で開かれ、町内の小中高生と介護学生合わせて19人が参加しました。いじめゼロに向けた各学校の活動を発表。その後、いじめをなくすための話し合いを行い「クラスみんなが家族であるという意識を持つ」など、さまざまな意見が出ていました。



### 栗山から世界へ 侍ジャパン栗山監督必勝祈願式・出陣式

3月開幕のWBCに臨む、野球日本代表栗山英樹監督の必勝祈願式・出陣式が1月28日、栗山天満宮、まちの駅「栗夢プラザ」で行われました。町民約150人からの熱い声援や栗山みのり太鼓の演奏で監督を激励。栗山監督は「ファンの皆さんや関係者の方に感謝して試合に臨みたい」と話していました。



### 栗山小学校グラウンドに雪山を造成 横山工業に感謝状

株式会社横山工業が、栗山小学校のグラウンドに雪山を造ったことを受け1月19日、吉田政和教育長が感謝状を贈呈しました。同社は、大型の重機で雪を積み上げ、高さ3メートルほどの雪山を造成。森広樹代表取締役社長は「子どもたちにたくさん使っていただきたいです」と話していました。

